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ATA  DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COF 06/2024  
 

Aos quatorze (14) dias do mês de Novembro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), as 
110min (doze horas), no Prédio Sede da Câmara Municipal, sito a Rua Luiz Inácio dos Santos, nº 
91, compareceram para a Reunião ordinária número (06) seis da Comissão de orçamento e 
finanças  os vereadores Marcone Ferreira da Silva, Aderi Cordeiro da Silva e Cleidson Arnóbio de 
Freitas Silva, Na ocasião, o vereador e presidente (a) da Comissão, informou aos vereadores 
Aderi Cordeiro da Silva e Cleidson Arnóbio de Freitas Silva, que a Comissão recebeu da Mesa 
Diretora, o  Projeto de Lei nº 12/2024 do Executivo Municipal, com a ementa: (Autoriza o 
pagamento extraordinário do passivo do FUDEF de recursos recebidos pelo Município, de 
Calçado em decorrência de decisão judiciais e dá outras providencias. O presidente informa aos 
senhores que possamos definir nesta reunião todos os afazeres referentes ao projetos vindo 
aqui. Para que os serviços sejam agilizados fiz a Portarias designando o vereador Alderi Cordeiro 
da Silva, para Relator do Projeto. Agora vamos dar uma pausa, para que ele possa fazer seu 
parecer ao projeto e então, voltaremos para concluir. Dito isto, foi dado uma pausa de trinta 
minutos e voltaram à discussão. O Vereador fez a leitura de seu Parecer: O vereador e relator 
iniciou dizendo que o Projeto do Executivo é  um projeto que já veio para esta casa com decisão 
judicial o que não tem muito pra se falar, a não ser atender a decisão da justiça, mais que é 
preciso o voto e o aval de todos os vereadores , disse ainda que seu parecer é a favor do projeto, 
e recomenda aos demais membros. Então o Presidente pediu ao vereador que iniciasse a Leitura 
do seu parecer, os outros membros foram a favor do parecer e ai  foi proclamado a APROVAÇÃO 
POR UNANIMIDADE, do parecer ao Projeto.  O presidente Disse que faria a comunicação à Mesa 
Diretora, do Resultado do parecer, e Pediu ainda a mim, Maria de Fatima de Souza Melo, que 
fizesse uma Ata, que seria assinada pelos presentes. 

 
 
Sede da Câmara Municipal de Calçado, em 14 de Novembro de 2024. 
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